
議事録 

例会･委員会名 12 月 青年 委員会 記録者 坂崎 

会場 ふれあい会館406 日時 平成22年 12月14日（火） 19:00 ～ 21:00 
 青年委員 

出席者  

横井副会長 伊縫 田神 岩田 松岡 河尻 村瀬 石原 坂崎        

瓦葺組合（松原、林）（敬称略） 

 女性委員 ―      

議事内容 

1 実践活動について （河尻） 

■11/27･28 可児産業フェアの報告 

・県産材による鉛筆立ての製作体験を実施 初日 104 個 2 日目 120 個程 完売 

・イベントへの来場者がとても多く、そういう場で活動できることはとても意義がある 

・製作は巣箱より簡単だが参加者の反応は良かった。手間を軽減して数を増やすのもよい。

・公益法人化にともない、今後は無料での開催が出来なくなるのでよい機会だった。 

・各支部から新し人材を発掘する為にも、支部からイベント情報を頂くよう支部長にお願い

している。 

・士会としてもっと建物に関連付けた方がよいのか検討が必要。 

・人は集まったが如何に士会をアピールできるかが課題 
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交流について （村瀬） 

■12/10･11忘年会 兼 高山大会打合せの報告 

  ・高山グリーンホテルと飛騨支部の方と高山大会に向けた打合せを行った。 

・忘年会兼試食の結果 郷土料理の割合を増やして頂くように要望。料理については最終的

に飛騨支部の方にお任せする。 

・料理の量はホテルに任せる。 

・酒類の飲物は持ち込み料を払って、地元の酒屋で手配した方が安いとのこと。お酒の手配

も飛騨支部の方にお任せする。 

・ホテルへのチェックインの方法は再度検討が必要。 

・瓦葺組合の展示・参加は協議会で承認頂いた。 

・２次会の会場は各県からの要望を確認しお伝えして、脇本飛騨支部長に手配とマップを

作って頂く。 

3  渉外について 

■けんちくたまごプロジェクト第１回会議報告（坂崎） 

・会議で頂いた意見を報告。 

・結果的には具体案がないと、教育関係の先生方に詳細な意見を頂くことは出来なかった。

・我々ができること、したい事を明確にして、次回は案を作って開催する必要がある。その

為の検討会議をどこかで行う。 

・学校からは実践現場の提供を求められている。それが出来るのが士会である。 

・各学校の温度差はあった。 

■ブロック協議会について（坂崎・河尻） 

・東海北陸ブロック協議会で行う建築士の日統一イベントは、岐阜県建築士会の建築士の日

フェスティバルと別日となっても開催する。 

・ブロック大会での地域実践活動報告は各県活動報告となり、実践活動報告は愛知県の２活

動の内１つをブロック協議会が１月の高山視察の際に選定して行う。 

■新規勧誘（坂崎） 

  ・合格祝賀会は総合資格1/9PM、日建学院1/15 18:00の予定。 

・祝賀会で新規資格取得者セミナーの告知を行う。 

・新規資格取得者セミナー＋ボーリング大会は3/19（土）夕方からとし、青年委員会ボーリ

ング大会と同時開催。場所はACｸﾞﾗﾝﾄﾞかﾏｰｻで研修室利用も含めて村瀬さんが手配。その後

の飲み会は自由参加とする。 



・セミナーの告知文は坂崎が作成。 

4 理事会報告（伊縫）  

・岐阜県建築士会 60 周年記念式典は 11/12 都ホテルにて決定 

・式典準備会議に青年から副委員長含め 3～5 名参加必要。副委員長以外は個別にお願いす

る。 

・建築士の日フェスティバルは 7/16・17 徹明ギャラリーにて決定 

・フェスティバルでは青年委員会は子供向け企画をお願されている。 

・公益法人化については、愛知県・岐阜県・静岡県が準備をしており、三重県・富山県は一

般社団法人のままとなることが決まっている。 

・建築甲子園 にて大垣工業高等学校が奨励賞を受賞した。 

5 高山大会について（伊縫） 

・各県活動報告は河尻さんが行う。時間は10分以内。 

・2日目の朝にブロック協議会を行う為、閉会式は10:00からに繰り下げる。 

・2日目の見学会はブロック協議会での検討の結果無し。各県自由見学となる。但し、見学

コースの提示は行う。 

・2日目に岐阜県と飛騨支部で昼食会を行う企画を立てる予定。 

・別紙配布資料のスケジュールを各班で内容を詰めて1/11までに提出する。 

・岐阜県青年の分科会の分担は次回例会で割り振り、それを受けて手伝いをお願いする。 

・2月の例会にはOBも来て頂くが、そこでは具体的なお手伝いのお願をする様に準備する。 

8 その他 

  ・瓦葺組合より 11/20瓦講座、11/27･28可児産業フェアのお礼 

・瓦葺組合でCPDﾌﾟﾛﾊﾞｲﾀﾞｰ登録を取得 

・専攻建築士の登録手続きの簡素化を要望 

 次回定例会の予定 

■１／１１（火）＊第二火曜日 担当：吉田氏 

 

会議の様子 


